

# *Le bilan des morts provoquées par l'ouragan Héléne aux Etats-Unis s'alourdit à 107 morts.*

---



La Havane, 1er octobre, (RHC)- Au moins 107 personnes sont mortes à la suite de l'ouragan Héléne aux Etats-Unis.

Héléne s'est intensifié à mesure qu'il s'approchait de la côte du pays et a atteint la catégorie 4, apportant avec lui d'énormes ondes de tempête et des vents soutenus de plus de 220 kilomètres à l'heure. Affaibli, il s'est déplacé rapidement à travers la Géorgie, les Carolines et le Tennessee, où des pluies torrentielles ont provoqué de graves inondations.

Depuis, les intempéries ont emporté des ponts, bloqué des routes, détruit des maisons et des entreprises et privé d'électricité des millions de personnes dans le sud-est des États-Unis, de la Floride à la Virginie. Dans le seul comté de Buncombe, qui entoure la ville d'Asheville en Caroline du Nord, 30 personnes ont trouvé la mort. En Géorgie, le bilan est passé lundi de 17 à 25 morts, ainsi qu'en Floride, en Caroline du Sud et en Virginie.

Le gouverneur de Caroline du Nord, Roy Cooper, s'attend à ce que le bilan continue de s'alourdir à mesure que les équipes de secours accèdent aux zones isolées par les routes effondrées et les infrastructures endommagées. Les autorités se sont engagées lundi à transporter par avion de la nourriture, de l'eau potable et d'autres fournitures.

Source : Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**